
Обсуждение сухого закона в ХМАО
превратилось в скандал
Активисты-трезвенники из ХМАО, выступившие при поддержке властей с инициативой
запретить в населенных пунктах региона торговлю алкоголем, раскритиковали уровень
организации публичных слушаний в Общественной палате.

По версии инициаторов сухого закона, к их идее отнеслись предвзято, заявил представитель
«Союза борьбы за народную трезвость» в Нижневартовске Юрий Налимов. По мнению
активиста, программа слушаний была изначально спланирована в пользу противников закона.

По мнению лидера общественной организации «Русский дух» Дениса Ханьжина,
представители Общественной палаты изначально были не заинтересованы в принятии закона.

Сам он, однако, тоже не пришел на мероприятие.

Слушания в Общественной палате состоялись 26 сентября. Трезвенники убеждали
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собравшихся, что этанол — смертельный яд, который распространяется в интересах
алкогольной мафии, и призывали вынести точки продажи спиртного в специально отведенные
места вдали от городов и сел Югры. Представители бизнеса оперировали экономическими и
историческими аргументами, указывая, что любые запретительные меры приведут лишь к
появлению суррогата и росту числа отравлений.

По результатам общественных обсуждений был составлен протокол, который окажется на
столе у губернатора Натальи Комаровой. Главе региона отводится последнее слово, будет ли
новый окружной закон принят. Источники агентства в Белом доме убеждают, что дискуссия
будет продолжена.


